

## **ABSTRAK**

### **Potensi Goa Aie Angek dan Mitigasinya di Kenagarian Aie Angek Kecamatan Sijunjung Kabupaten Sijunjung.**

**Oleh : Lailatul Khasanah**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana potensi goa Aie Angek dan mitigasinya di Kenagarian Aie Angek Kecamatan Sijunjung Kabupaten Sijunjung. Variabel penelitian adalah potensi fisik yang terdapat di goa, kerusakan yang terdapat di goa yang tersebar dibagian zona terang hingga zona senja dan mitigasi yang diperlukan untuk mengatasi kerusakan di goa serta melihat bagaimana kondisi sosial dan ekonomi masyarakat yang berada disekitar goa Aie Angek.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode survai yang dilakukan secara deskriptif. Sampel penelitian untuk mengetahui kondisi sosial ekonomi masyarakat diambil dengan teknik *Snowball Sampling* yaitu masyarakat yang berada disekitar daerah goa Aie Angek. Pengumpulan data yang digunakan untuk mengetahui potensi fisik dan kerusakan goa Aie Angek yang tersebar dibagian zona terang hingga zona senja serta mitigasi yang diperlukan dalam penulisan adalah pengamatan langsung terhadap objek penelitian (menggunakan survai lapangan) dan wawancara langsung dengan masyarakat setempat.

Hasil penelitian menunjukkan kerusakan ornament fisik yang terjadi pada goa termasuk pada kerusakan yang sangat memprihatinkan. Kerusakan yang paling banyak terjadi yaitu coretan pada ornament, atap dan dinding goa, baik itu dengan kikisan maupun dengan coretan dan sampah yang berserakan di lantai goa pada setiap zona dan patah pada bagian-bagian ornament. Mitigasi yang dapat dilakukan untuk menjaga kelestarian goa antara lain dapat dilakukan dengan cara memberikan pelatihan tentang pengelolaan goa kepada masyarakat. Dampak negatif dengan dibukanya goa ini sebagai obyek wisata yaitu berdampak kepada sosial masyarakat, sedangkan pada perekonomian masyarakat sangat memberikan dampak positif yaitu dengan dibukanya goa ini sebagai objek wisata di Kabupaten Sijunjung, sangat membantu sekali untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.